

2013年11月18日

## MDB 運営委員会総会／アルトマークシンポジウムを開催

株式会社日本アルトマーク（本社：東京都中央区、代表取締役社長：平野浩治）は、医療関連企業で構成される MDB 会員様を対象に、11月15日に MDB 運営委員会総会／アルトマークシンポジウムを開催いたしました。

弊社はメディカルデータベース（MDB）の網羅性・正確性・更新鮮度の向上に努めながら、業界を取り巻く様々な医療関連企業・団体様との連携も推進し、新たなサービスやソリューションを創出していくことによって、医療業界の更なる発展に貢献してまいります。

---

### <実施要項>

開催日時：2013年11月15日 13:30-17:20

開催場所：ロイヤルパークホテル水天宮

### <MDB 運営委員会>

1. 開会のご挨拶
2. MDB 運用報告
3. 倫理委員会報告
4. MDB 事業報告

### <アルトマークシンポジウム>

#### 第一部

「ヘルスケア領域におけるドコモグループの取り組みについて」

株式会社NTT ドコモ 執行役員 ライフサポートビジネス推進部長 中山 俊樹氏

#### 第二部

「日本アルトマークの今後の展望について ～社会の発展と人々の健康を目指して」

株式会社日本アルトマーク 代表取締役社長 平野 浩治

#### 第三部 特別講演

「モバイル ICT 医療応用の開発と実証～エビデンス構築を目指して」

東京大学大学院医学系研究科 健康空間情報学講座 東京大学医学部附属病院循環器内科  
特任准教授 医学博士 藤田 英雄先生

---

## 会場の様子



(上記写真左：会場ホワイエでは提供サービスの展示を行いました。上記写真右：シンポジウム会場内の様子)

当日は200名を超えるMDB会員企業、その他医療関連企業の皆様にご来場いただきました。

## アルトマークシンポジウムの概要

(株)NTTドコモ ライフサポートビジネス推進部長の中山様より、ドコモグループのヘルスケア事業に関する現在の取り組みと今後の展望についてご紹介いただきました。



弊社代表 平野より、日本アルトマークの今後の事業展望についてご説明させていただきました。



(株)NTTドコモが東京大学と行っている共同研究（第二期）について、東京大学大学院医学系研究科の藤田英雄先生による特別講演を行いました。

本講演では、「モバイルICT医療応用の開発と実証～エビデンス構築を目指して」と題して、5つの共同研究テーマについてご紹介いただきました。



本件に関するお問い合わせは下記までお願いいたします。

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社日本アルトマーク (URL : <http://www.ultmarc.co.jp/> )

〒103-0007 東京都中央区日本橋浜町2丁目45番1号

経営管理部：岡本・福原

TEL : 03-3249-8233 FAX : 03-3249-5250